
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 
«РУБЕЖНЕНСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА»

ПРОТОКОЛ 

общешкольного родительского собрания

от 08.09.2022г.

Присутствовало - 156 чел.

Повестка дня:

Организационное начало нового 2022-2023 учебного года. Организация 
питания учащихся в школе. Обеспечение безопасности в 
образовательном учреждении.

1. Результативность работы школы за 2022-2023 учебный год, основные 
направления деятельности в 2022-2023 учебном году

1.1. Об обеспеченности учащихся учебниками и учебными пособиями

1.2. Об организации горячего питания

1.3. Дополнительное образование детей

2. Отчет председателя РК за 2021-2022 учебный год и работа с родителями на 
2022 -  2023 учебный год.

3. Выборы председателя родительского комитета школы и класса.

4. О проекте «Разговоры о важном»

5. Профилактика ДДТТ и соблюдение правил дорожного движения.

6. Разное

По первому вопросу слушали директора школы Хаджиеву К.З., она
рассказала родителям о проделанной работе за 2021-2022 учебный год, о 
достижениях обучающихся. Кульсум Зайнуловна познакомила 
присутствующих с планом работы школы на 2022-2023 учебный год, 
рассказала об углубленном обучении. Довела до сведения родителей, что в 
школе для дополнительного обучения детей предложены бесплатные кружки 
и секции, которые могут посещать обучающиеся. Родителям предложено 
обсудить с детьми дополнительное обучение в школе и выбрать для себя 
интересные объединения.
Слушали заместителя директора школы по УВР Каримову Раису Чинаевну 
Она рассказала о том, что в школе появилась возможность у учащихся 
получать расширенный доступ к современному образованию через 
организацию дистанционного обучения.



Слушали директора школы Хаджиеву Кульсум Зайнуловну. Она сообщила об 
организации питания учащихся школы и познакомила с механизмом 
предоставления льготного питания обучающимся. Подробно познакомила 
с «Методическими рекомендациями по организации питания обучающихся и 
воспитанников в образовательных учреждениях», утвержденных приказом 
Министерства здравоохранения и социального развития Российской 
Федерации и Министерства образования и науки Российской Федерации от 
11 марта 2012 г. № 2134/178. Особое внимание обратила на требования, 
которые должны соблюдаться при организации питания обучающихся. 
Бухажиева А.В. - председатель родительского комитета, сказала, что в нашей 
школе питание школьников организовывается по цикличному меню на 10 
дней, утвержденному Роспотребнадзором. Детей и нас, родителей, 
устраивает работа школьной столовой.
РЕШИЛИ:

1.Утвердить план работы на 2022 -  2023 учебный год.

По второму вопросу слушали Бухажиеву А.В., которая отчиталась о 
работе, проделанной за прошедший год.

Исрапилова И.Р. -  ЗДВР, познакомила родителей с проектом плана на новый 
учебный год.

Магомадова И.Х. -  родительница. Она предложила избрать в состав 
родительского комитета от каждого класса по 3 члена родительского 
комитета, которые действительно будут работать и помогать классному 
руководителю при проведении различных мероприятий и т.д....

Хабибулаеву Ф.Х.- предложила оставить председателем родительского 
комитета Бухажиеву А.В., которая отлично справляется со своими 
обязанностями.

РЕШИЛИ:

Оставить председателя родительского комитета и родительский комитет 
школы в прежнем составе.

Избрать родительский комитет в составе 3 человек с каждого класса.

По четвертому вопросу слушали заместителя директора по ВР 
Исрапилову И.Р., которая ознакомила родителей с новым проектом, 
внеурочной деятельности, «Разговоры о важном», который будет проходить 
в каждый понедельник и в расписании стоять первым уроком. Этот проект 
проходит по всей России и в нашей Чеченской Республике тоже.
Также было отмечено, что рабочая неделя начнется с поднятия флага



Российской Федерации, Чеченской Республики и исполнение гимна. 
РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению.

По пятому вопросу слушали педагога-организатора ОБЖ Сулаева И.А.,
он ознакомил родителей со статиской по ДТП и дала рекомендации по 
необходимости контроля за детьми в целях безопасности на дорогах.

Исрапилова И.Р. -  ЗДВР пояснила'родителям, какие мероприятия проводятся 
в районе и в школе в частности для профилактики детского дорожно- 
транспортного травматизма, а так же попросил родителей систематически 
проводить беседы с детьми.
РЕШИЛИ:

Принять к сведению данные по статистике ДТП. Проводить совместные 
профилактические беседы, мероприятия по предупреждению ДДТТ.

Махамашев И.Х.. -  социального педагога отметил, что в последние годы дети 
много времени проводят с телефоном в руках. Следствием этого является 
негативные проявления в поведении детей.

Именно поэтому надо уделять внимание духовно- нравственному 
воспитанию подрастающего поколения, привитию здорового образа жизни.

Исрапилова И.Р. -  ЗДВР дала рекомендации родителям для правильной 
организации досуга детей.

Пред сед ап  

Секретарь?

ухажиева А.В. 

агомадова И.Х.


